

# La petite station a tout d'une grande



La vue depuis le domaine, le 1<sup>er</sup> décembre. / Photo N. N.

L'espace nordique du Val d'Azun vient de terminer sa saison qui fut exceptionnelle et historique en termes de fréquentation avec 35.000 clients qui ont pratiqué les activités nordiques du domaine : ski de fond, raquettes, luge sur le nordic park, soit une hausse de 20 % par rapport à l'année dernière et de 12 % par rapport à sa saison historique. La petite station du Val d'Azun n'en finit plus de séduire grâce à son équipe dynamique et motivée, ses activités familiales, ses paysages magnifiques et l'étendue de son domaine skiable. Cette année, un enneigement moyen a permis une ouverture depuis le 3 dé-

cembre et l'espace nordique a offert près de 89 jours, malgré 4 périodes de fermeture aux mois de décembre et janvier. L'activité ski de fond et le produit luge sur le nordic park restent les produits phares avec près de 41 % et 38 % des produits vendus. Ces résultats permettent d'engager des réflexions sur la restructuration des services d'accueil au col de Couraduc sur les parkings, le magasin de location de ski et la restauration dans l'objectif d'améliorer l'accueil, le confort et la sécurité sur cette entrée du domaine. D'autre part, une nouvelle signalétique 4 saisons devrait être mise en place sur l'espace pour l'hiver prochain. Cette

initiative, dans le cadre du programme Poctefa GPS tourisme, permettra de donner plus de souplesse et de flexibilité dans le cas des hivers sans neige pour passer d'une activité hiver (ski de fond, raquettes) à une activité été (randonnées pédestres, VTT, trottinettes électriques...) plus rapidement. Grâce à une gestion exemplaire et des investissements raisonnés, l'espace nordique du Val d'Azun, géré par la communauté de communes Pyrénées-vallées des Gaves, peut se projeter dans l'avenir et n'a pas à rougir de la comparaison avec d'autres domaines nordiques du massif.